
います。このクマゼミの羽をよく見ますと透明でス
ケスケです。今年の猛暑を乗り切るため、また、熱
中症予防のため、我々もクマゼミにならって、上衣
やシャツを脱いでセミヌードで頑張りましょう。
この後ビアパーティでは、オール・カメハメハ・
バンドのウクレレとフラを楽しみにしております。

□幹事報告 長澤正志幹事
⑴｢九州北部豪雨災害義援金｣は、目標１人1,000円
以上・全会員10万円に対して、現在７万5,000円
が集まっています。目標までもう少しです。前回
ご欠席した方などはご協力をお願いします。
⑵ＷＦＦ（第５回ワールドフード＋ふれ愛フェスタ）
についてのお願いです。①チケット協力として全
会員にチケット購入２口・4000円以上をお願い
しています。８月23日㈬が１回目の締切です。お
早めにお申し込み下さい。②広告協賛についても、
協賛企画メニューをご確認の上、お申し込みをお
願いします。明日全員にメールにて依頼をします
ので、宜しくお願いします。
⑶次週８月16日㈬はお盆で例会は休会です。事務
局の夏季閉鎖は、暦上は８月11日㈷～17日㈭の
７連休です。

□｢ロータリーの友 ８月号｣の紹介
クラブ情報委員会 坪井義之副委員長
今月号にはまず今年度のＲＩ会長のメッセージが
あります。ＲＩ会長は会計士ですから、ロータリーク
ラブが今年度、人道的奉仕のために費やした現金や

小室健次郎会長

蒸し暑い日が続いております
ので、今日は蝉のお話をしたい
と思います。
私の小学生の頃はまだテレビ

がなく、夏休みには毎日外へ出て蝉捕りなどをして
遊んでいました。高校生の頃に芭蕉の｢閑かさや岩
にしみ入る蝉の声｣という俳句に接して以来、これ
はどんな蝉なのだろうとずっと考えていました。
10年程前に芭蕉がこの句を詠んだ山形県の山寺に
行く機会があり、そこにある芭蕉記念館に入りまし
た。そうしましたら、｢おくのほそ道｣で芭蕉が山寺
へ着いたのは旧暦の６月の頃で、その頃に鳴くの
はニイニイゼミだということでした。私の子供の頃
の記憶では、夏の初めに鳴くのはニイニイゼミで、
比較的小さな声で｢チィ―― ｣とかわいく鳴いてい
ました。たぶん芭蕉はその鳴き声に｢閑かさ｣を感じ
て、この句を詠んだのではないかと思いました。
私が小学生の頃は、夏の初めにニイニイゼミが鳴
き、その後に沢山のアブラゼミと、ほんの少しのク
マゼミがお盆の頃まで鳴き続けていました。そして
ツクツクボウシが鳴きだすと間もなく夏休みが終
わりました。その頃に比べ、最近はアブラゼミより
クマゼミが多くなり、大音量で｢シャブシャブシャ
ブ｣と、ムシ暑さを吹き飛ばすように元気に鳴いて

□司会 坂田博英 会場運営副委員長
□ロータリーソング ｢乾杯の歌（名駅版）｣

□出席報告(サイン受付39名) 会員総数85名(免除者16名)
義務者出席51名 免除者出席10名 総数61名
出席率77.22％ ７月26日分修正出席率98.77％

会長あいさつ
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2017年８月９日㈬
（平成29年)晴 No.６

夜間・ビアパーティ例会
ムシ暑い夏を吹き飛ばして、楽しい一夜を過ごしました。

第1226回例会

◇第1227回８月23日㈬通常例会（和食）
新入会員卓話 岩瀬正明君 寺西英宏君

◇第1228回８月30日㈬通常例会(パエリア風ピラフ)
新入会員卓話 中野善夫君 椿賞候補者募集について
【例会後】第２回理事会

＜ 例会開催予定 ＞

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間です



◇閉会のあいさつ 西川達郎副会長
今日は親睦活動・家族委員会の

皆さんをはじめ、会場運営委員会
の皆さんに頑張って頂き、２年ぶ
りのビアパーティを皆さん楽しく
お過ごし頂けたと思います。
それからＡＫＢの皆さん、また

それに華を添えて頂きましたフラ
のダンサーのお２人、どうもありがとうございまし
た。そして、今日はこの猛暑ですから、何と言って
もビールですね。アサヒビールの藤原君、今日は誠
にありがとうございました。また、この場所を提供
して頂きました名鉄グランドホテルにも感謝を申
し上げます。
小室会長の年度が始まってまだ１ヶ月あまりで
すが、今日の例会を糧にして、これからの11ヶ月も
楽しい例会や行事を心がけていきたいと思ってお
りますので、どうか皆さん宜しくお願いします。
ニコボックスや会員増強も宜しくお願いします。
｢九州北部豪雨災害義援金｣に関しましては、皆さん
から多大なご寄付を頂きましたが、まだ目標に少し
足らないようですので、来来週の例会には是非目標
に到達しますようにお願いしまして、今日の楽しい
ビアパーティを終わらせて頂きます。どうかこれか
らも宜しくお願いします。

◇手に手つないで 清水順二ソングリーダー

現物寄贈の金額と、ロータリーの名のもとに行った
活動に費やした時間を報告してほしい、ということ
です。それが活動の目的ではないと強調されていま
すが、クラブが奉仕に費やすお金と時間を正確に記
録してご報告頂くことで、活動を実際に数字のもと
に把握したいということだそうです。
そして、８月は会員増強・新クラブ結成推進月間
ですので、｢これまでの殻を破る｣というタイトルで、
会員増強に成功しているクラブと、この１年で結成
された新クラブが紹介されています。会員増強とし
ては、大宮西ＲＣは2010年の42名から７年間で
113名になったそうです。新クラブとしては、愛知
県では名古屋宮の杜ＲＣが紹介されています。会員
42名、平均年齢49.１歳でスタートしたそうです。
また、色々な投稿コーナーがあり、投稿規定も載っ
ていますので、皆さんも投稿して頂くと、更に興味
が持てるようになるのではないかと思います。

◇司会 親睦活動・家族委員会 高瀬由紀夫委員
山田晃也委員

◇あいさつ・乾杯
米坂みよ古会長エレ
クトより、開会のあい
さつならびに乾杯のご
発声を頂き、和やかに
ビアパーティがスター
トしました。

◇食事・歓談タイム

◇オール・カメハメハ・バンド（ＡＫＢ）
アトラクションは、オール・カメハメハ・バンド

が、ＮＡＴＥＶＡやフラのダンサーの皆さんと共に
夏らしい爽やかな歌を披露。藤井圓隆直前会長、川
村勝廣君などもフラに加わり、夏の夜のひとときを
より一層楽しく盛り上げて頂きました。
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ニコボックス
○８月７日、寺西君に大変大変大変お世話になり、ありがと
うございました。本日のビアパーティ、オール・カメハメ
ハ・バンドとフラを楽しみにしています。（小室健次郎君）

○小室丸も順調で宜しうございます。この調子で頑張って下
さい。 （藤井圓隆君）

○晴れ女達に乾杯です。 （米坂みよ古さん）
○ビアパーティ、楽しみましょう。 （西川達郎君）
○ＡＫＢの演奏をお聴き頂き感謝です。 （神野重行君）
○ビアパーティ、おめでとうございます。アロハー。

（清水順二君）
○西名古屋分区のガバナー補佐訪問が始まりました。東南・
中・栄・名南の４クラブを終え、明日は大須です。どこの会
長も｢命をかけて｣ごあいさつをなさいます。ニコボックス
は１人１年３万円と宣伝しています。 （大橋昭治君）

○久しぶりに着物で来ました。今日楽しむよ。（大輪 稔君）
○両角先生、お世話になりました。 （小原新一君）
○本日のビアパーティ、たっぷり楽しみます。（中野 健君）
○夏はアサヒビールで乗り切りましょう。赤霧も宜しく。

（川村勝廣君）
○ビアパーティ、盛大に。 （中村 修君）
○ビアパーティ、楽しんで下さい。 （髙橋健治君）
また、本人誕生日の方１名、その他１名よりご協力頂きま
した。

懇 親 会


